

Le mari violent en garde à vue

ans, qui habite dans le quartier des Sources à Ecully, par de lui, l'an dernier, pour des faits similaires. Une nouvelle fois pris son épouse pour cible, dans un milieu. Cette jeune femme de 23 ans a été frappée à Des coups particulièrement violents qui ont valu à la le neuf jours. Interpellé dimanche par les gendarmes Ecully, le mari brutal a été placé en garde à vue. Et pré- à un magistrat du parquet qui devait décider des

École centrale

atin, à l'École centrale. L'Ecurie piston sport auto des voitures expérimentales réalisées par des élèves diverses compétitions a été « visitée ». En fait, la car- bolides et l'un des moules de véhicule ont été déro- ment dans le week-end. Une plainte a été déposée té ouverte par les gendarmes de la brigade locale.

ZOOM

Les petits du centre découvrent la montagne



Avec les animateurs du centre

ardière

ances d'hiver centre de lo- est la décou- ne, avec Char-

rés par les ani- ts ont fait com- petite vache lisée en maté- ont aussi fabri- « écureuils et ages s un temps de

repos bien mérité et des jeux au grand air, Katya, l'une des animatrices, leur a lu une lettre de Charlotte la marmotte qui leur a lancé un défi : faire passer des carreaux de chocolat de l'autre côté de la montagne pour son amie Milka la vache. Mais, attention aux petits contrebandiers qui pourraient les attraper et chaper le chocolat ! Charlotte promet de donner très bientôt de ses nouvelles !

Ouest lyonnais : des ratés dans la distribution du courrier

Certains quartiers de Tassin ou Craponne sont touchés par le retard de courrier. Les syndicats dénoncent un « manque de moyens »

« Je reçois régulièrement du courrier en retard. Par exemple, un magazine auquel je suis abonné, arrive parfois deux ou trois jours après la date de parution », s'agace un propriétaire de la rue du Viard, à Craponne. « Le facteur ne passe presque plus le samedi matin », observe une résidente de Grézieu-la-Varenne. « On reçoit très peu de courrier, voire pas du tout. Mais difficile de dire si c'est normal ou pas », indique Margaux, qui habite avenue du 8-Mai-1945, à Tassin-la-Demi-Lune.

La Poste reconnaît quelques difficultés cet hiver...

Le courrier ne passe plus. Ou du moins, pas tous les jours. Et les usagers ne sont pas les seuls à s'en rendre compte. Ainsi, depuis quelques mois, le syndicat Force Ouvrière (FO) mène une opération « sentinelle » pour recenser les absences de distribution. « Les membres du syndicat présents dans les bureaux de Poste comptabilisent, chaque jour, les tournées qui ne sont pas effectuées. Puis, on centralise les informations en fin de mois pour en faire un bilan chiffré », décrit Marc Bertrand, responsable courrier Rhône pour FO.



D'après le syndicat FO, des tournées passeraient à la trappe...

/ Photo Philippe Juste

Résultat, d'après le syndicat, dix tournées seraient passées à la trappe à Tassin, entre décembre et janvier. A Craponne, il s'agirait même de quinze « non-distributions ». « Ils font tourner les effectifs pour compenser les absences. Ils veulent éviter qu'un

même secteur soit touché deux jours de suite. Comme ça, impossible de différencier un jour sans courrier d'un jour sans facteur », précise Marc Bertrand. Si La Poste reconnaît « quelques difficultés » pour la période hivernale, elle ne voit pas « d'éléments catas-

trophiques » dans cette situation. « On a connu un absentéisme plus important, en rapport avec la saisonnalité. Avec les nombreuses intempéries, on a rencontré un pic d'activité. Mais dans l'ensemble, il a été question de retards d'un jour maximum. Et nous n'avons reçu aucune plainte », assure un porte-parole de La Poste.

Cependant, FO réfute la thèse des conditions climatiques difficiles et des absences inopinées. Pour le syndicat, le problème résulte avant tout d'un « manque de personnel », suite aux différentes réorganisations internes. « Il n'y a personne pour remplacer les agents malades ou en arrêt de travail. Du coup, des bureaux se retrouvent sans titulaire », ajoute Marc Bertrand.

« On essaie de combler au plus vite les places manquantes. Mais comme pour tout nouvel arrivant, cela prend un peu de temps avant d'être opérationnel, ce qui peut parfois engendrer un retard dans la distribution », se justifie La Poste.

Si, au final quelques administrés râlent, aucun d'entre eux n'est allé se plaindre en mairie de Tassin ou de Craponne. La preuve que la situation, si elle peut être gênante, ne semble pas pour autant être alarmante.

Baptiste Marsal

La bibliothèque rouvre aujourd'hui après des travaux



Toute l'équipe est prête pour l'ouverture / Photo Jacques Rouget

Aujourd'hui, à 15 heures, la bibliothèque va de nouveau fonctionner à la Maison de La Tour. Après la fermeture de cette dernière, pour réaliser des travaux d'amélioration de l'accessibilité du lieu aux personnes âgées ou à mobilité réduite, grâce à un ascenseur qui dessert les locaux depuis le porche d'entrée, mais aussi depuis la rue. Le chantier a pris un peu de retard, dû principalement au froid et au risque de gel, mais les usagers vont maintenant pouvoir découvrir les locaux rénovés et agrandis de la bibliothèque, qui va ainsi offrir

une surface plus mise à la disposition des lecteurs, petits et grands. Une inscription au tarif de 11 euros est prévue pour toute la famille. Les livres sont prêtés pendant une durée de 15 jours, renouvelables et disponibles pendant un mois, pour les livrés anciens. Les permis de prêt sont en circulation à partir de 18 heures, le mercredi de 15 h 30 à 17 h 30, le jeudi de 11 h 30 à 13 h 30 et le samedi de 9 h 30 à 11 h 30. L'équipe des bibliothécaires attend les lecteurs pour leur conseiller et les accompagner dans leurs choix de lecture.